

Capitanes

(04-08-2022).- Víctor Monroy Vollmer...

Nuevo capitán para México y Centroamérica de la naviera Mediterranean Shipping Company (MSC). La firma suiza, es la empresa de transporte marítimo más grande del mundo, con más de 700 buques portacontenedores y opera en casi 500 puertos. En México lidera el mercado en carga seca y refrigerada. Ofrece servicio de transporte en 9 puertos.

Mercado de seminuevos

Ante la baja de inventario de vehículos nuevos, el mercado de seminuevos ha tomado una mayor velocidad.

Los precios se han incrementado en México, Estados Unidos, Latinoamérica y Europa, en un rango de 20 a 30 por ciento.

Y quienes quieren aprovechar la oportunidad de negocio son los integrantes de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), que lleva Guillermo Rosales.

Ahora los autos seminuevos tienen una participación preponderante entre los distribuidores, lo cual va en aumento por la falta de semiconductores que detuvo la producción de nuevas unidades. En México, este mercado tiene una baja presencia ya que representa entre 10 y 15 por ciento de las operaciones de las agencias.

En países como Estados Unidos el mercado es mucho más maduro, con una relación 3 a 1, lo que significa que por cada unidad nueva vendida, se colocan tres seminuevos en las agencias.

La diferencia entre México y Estados Unidos muestra el potencial que tiene la venta de unidades usadas en el País, por lo que la industria espera que la crisis de autos nuevos se convierta en una oportunidad para perfeccionar los procesos y mitigar el riesgo en la venta de seminuevos, lo que impulsará a este segmento.

Alianza internacional

La firma mexicana, GLZ Abogados, liderada por Andrew Grepe, José Luis Lavín, Marco Zavaleta y Diego Cuevas, acaba de firmar una alianza para unirse a HLB International, una red global de firmas contables profesionales, legales y de asesores comerciales que tiene presencia en 157 países, y que al cierre del 2021 facturó 4 billones de dólares.

La alianza le permitirá a GLZ continuar con la expansión de sus servicios de consultoría legal. Su meta al cierre de este año es lograr un crecimiento de 25 por ciento en ventas y servicios.

Actualmente cuenta con presencia en las ciudades de Querétaro, Playa del Carmen, Houston, Miami, Madrid y sus oficinas centrales están en la Ciudad de México.

Sus especialistas han brindado servicios a más de 500 clientes de diferentes industrias, como PPG Comex, GEPP, Banorte, Bayer, Mercado Libre, Hyundai, Pepsi y Sigma Alimentos.

Dentro de las ramas de especialidad que maneja GLZ Abogados están la laboral, propiedad industrial, corporativo, inmobiliario, fiscal, ambiental y tras el acuerdo con HLB ahora tendrá presencia en el sector energético.

El acuerdo toma relevancia justo en el momento en que Estados Unidos y Canadá solicitó iniciar consultas por considerar que la política energética del País resulta violatoria del T-MEC.

IA yucateca

El capitán de la startup global VictoriaLand, Christopher Córdova, y el rector de la Universidad Politécnica de Yucatán (UPY), Eduardo Espadas, firmaron un acuerdo para impartir cursos especializados en Ciencia de Datos e Inteligencia Artificial para alumnos de más de 15 países.

Ante la creciente demanda por parte de empresas de profesionistas en Tecnologías de la Información y la Comunicación (TICs), la empresa y una de sus subsidiarias crearon las Victoria Master Classes.

El objetivo es brindar a la comunidad educación de clase mundial, formación certificada y una plataforma permanente de networking global.

La alianza con la UPY, que cuenta con cuatro ingenierías disruptivas y un Centro de Inteligencia Artificial, es impartir formación en áreas de alta especialización vinculadas con las ciencias de datos.

Apoyo a comunidades

La Fundación de la compañía PepsiCo México, que comandada Roberto Martínez, tiene previsto un anuncio de inversiones.

En el marco de su décimo aniversario, la Fundación dará a conocer que destinará 10 millones de pesos adicionales para apoyar a organizaciones de alto impacto que forman parte de la red de Nacional Monte de Piedad.

Estos recursos son adicionales a los 26 millones de pesos asignados para el periodo 2021-2022.

Integrada por la Fundación Sabritas y la Fundación Gamesa-Quaker, durante una década este organismo ha destinado durante una década alrededor de 359 millones de pesos para beneficiar a 4 millones de personas en 22 estados del País.

La inversión está orientada a apoyar la seguridad alimentaria en comunidades vulnerables del País.

El tema se vuelve apremiante hoy en día, pues el cambio climático y la incertidumbre económica ponen en riesgo la producción de alimentos no solo en México, sino a nivel mundial, lo cual dificulta cubrir la demanda de los consumidores y en especial de las comunidades más apartadas.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-08-04/op231402>

Fecha de publicación: 04-08-2022